

Vorstand des TuS Cremlingen wiedergewählt

50 Mitglieder begrüßte der Vorsitzende des TuS Cremlingen, Werner Kuhn, zur Jahresversammlung im Sportheim des Vereins. In seinem Rechenschaftsbericht blickte der Vorsitzende auf ein sportlich und wirtschaftlich erfolgreiches Jahr zurück.

Mit der Renovierung des B-Platzes als Kunstrasenplatz konnten endlich die Voraussetzungen für geeignete Spiel- und Trainingsmöglichkeiten der Fußballer geschaffen werden. Die Finanzierung des Platzes konnte dank der Zuwendungen des Landessportbunds, des Landkreises und der Gemeinde Cremlingen sichergestellt werden. Der Verein brachte sich selbst mit 25% der Kosten über Darlehn, Spenden in Form von Rasenpatenschaften und Eigenmitteln in die Finanzierung ein. Rund 2000 Stunden Eigenleistung wurden von den Mitgliedern geleistet. Der Vorsitzende bedankte sich bei allen, die sich bei der Realisierung des Projekts eingebracht haben.

Am 11. Juli wurde der Kunstrasenplatz im Beisein des Vorsitzenden des Landessportbundvorsitzenden Dr. Wolf-Rüdiger Umbach, sowie Vertretern des Landkreises, der Gemeinde, des Kreissportbunds Wolfenbüttel, des NFV Kreis Nordharz und zahlreichen Gästen feierlich eingeweiht.

Die Neuwahlen des Vorstands ergaben keine Veränderungen, wiedergewählt wurden Werner Kuhn als 1. Vorsitzender, Wolfgang Köhler als 2. Vorsitzender und 2. Kassenwart, Karin Villmann als 1. Kassenwartin sowie Karin Kuhn als Schriftführerin.

Die Versammlung bestätigte die in den Abteilungen gewählten Abteilungsleiter, bei denen es 2 Veränderungen gab: das Amt des Abteilungsleiters Jugendfußball hat Thomas Voß von Winfried Reimann übernommen, sein Vertreter bleibt Peter Gonser und der neue Abteilungsleiter Tischtennis ist Achim Laucke, der Markus Hiller ablöst.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Katharina Hagemann und Stefan Schulz geehrt. In seiner Laudatio bedankte sich der Vorsitzende bei Stefan Schulz für sein vielfältiges Engagement im Verein. Als Spielertrainer leitet er seit Januar auch das Training der 2. Herren.



Foto (TuS Cremlingen) von links nach rechts:

Thomas Voss (Fußballjugendleiter), Katharina Hagemann (25 Jahre Mitglied), Wolfgang Oeft (Fußballabteilungsleiter), Anne Köhler (Abteilungsleiterin Rehasport), Susanne Hagemann (Abteilungsleiterin Turnen/Gymnastik). Karin Villmann (1. Kassenwartin), Wolfgang Köhler (2. Vorsitzender), Werner Kuhn (1. Vorsitzender), Marina Reimann (Abteilungsleiterin Kinderturnen), Stefan Schulz (25 Jahre Mitglied), Karin Kuhn (Schriftführerin), Peter Gonser (2. Fußballjugendleiter)